

# UNE ANNEE SE TERMINE POUR LES SCOLAIRES DU COLLEGE PILATRE DE ROZIER



*Le voyage des scolaires allemands a eu lieu du 10 au 16 avril 2018 et cette fois encore Wimereux Jumelages a eu plaisir à rencontrer les acteurs et actrices de ce bel échange avec notre ville jumelle : **Schmallenberg**.*



*Grâce à un nouveau projet, plusieurs jeunes ont pu réaliser un stage d'observation professionnel sur Wimereux. Une expérience enrichissante pour ce petit groupe d'élèves allemands qui a partagé l'espace d'une petite semaine le quotidien professionnel français.*



*De nombreuses activités ont été proposées et un passage par Herne Bay a permis aux jeunes de faire une petite enquête auprès des habitants sur le Jumelage.*



***Wimereux Jumelages  
vous souhaite de bonnes vacances !***



*Pour en savoir plus sur le Collège Pilatre de Rozier :*

*<http://pilatre-de-rozier-wimille.savoirsnumeriques5962.fr/>*

***... A l'année prochaine...***